

19 TRABAJADORES ENVENENADOS

Doctores de Grecia, de Alajuela y San José se movilizaron en el acto para evitar trágicas consecuencias.— Los envenenados fueron trasladados en grupos al Hospital de Alajuela y al Hospital San Juan de Dios, donde se les atiende

Hay varios casos en los que se teme un trágico desenlace.— Párese que este hecho motivará un reclamo judicial

«Nos corresponde hoy llevar a nuestros lectores otra sensible noticia. Se trata de 19 trabajadores que resultaron envenenados en Grecia, en el ingenio Victoria. La información se nos dió esta mañana, aunque, hasta el momento, no hemos podido obtener los nombres de las víctimas.

CON QUE SE ENVENENARON

Según los informes obtenidos, los diecinueve peones, una vez termi-

CAPTURADA SCHMIDT

PARIS, 8 UP.— Despachos del frente anunciaron hoy la captura de la ciudad nazi fortificada de Schmitt 16 kilómetros al Este de Monchau y uno de los baluartes mejor defendidos de la línea Siegfried.

GRAVISIMO SUCESO OCURRIO AYER EN EL INGENIO VICTORIA, EN GRECIA, AL RESULTAR ENVENENADOS 19 TRABAJADORES

Los informes indican que después de las labores, todos ellos bebieron en un tarro que contenía garrapaticida.— Esto pudo constataarse después de algunas investigaciones

nadas las labores para aplacar la sed provocada por un intenso día de trabajo, bebieron de un recipiente que al parecer contenía agua fresca. Y minutos después sobrevinieron las primeras convulsiones.

CONFUSION

Como es natural, diecinueve personas retorciéndose con los trágicos dolores produjeron primeramente sorpresa y después enorme confusión.

Pasa a la página OCHO

A LA VISTA de BERLIN

El Daily Herald de Londres dijo en un despacho de Moscú que ayer al atardecer las tropas de Zhukov podían ver a la distancia los edificios de los suburbios berlineses.— Información oficial indica que las tropas soviéticas irrumpieron entre los suburbios de Kustrin y Frankfurt

Por su parte, los alemanes informaron que los rusos habían conquistado el puerto báltico de Elbin.— Los comunicados de esta mañana dicen que las fuerzas del primer ejército ucraniano de Konev que habían penetrado en Silesia, continuaban ensanchando su cabecera de puente luego de rechazar contraataques alemanes

Los nazis consiguieron introducir una cuña en las tropas de Konev que los rusos encerraron aniquilándola.— El comunicado de Moscú permite apreciar el encarnizamiento de los ejércitos rusos que consiguieron dar muerte a ocho mil alemanes en un sólo día en los frentes del este de Berlín y Prusia

La CBS registró una transmisión de Moscú anunciando que los soviéticos habían atravesado el Oder en una larga extensión y que ningún obstáculo se oponía ya al avance victorioso de las tropas rusas

EISENHOWER EMITIRA UN ULTIMATUM

Se cree que será anunciada asimismo la creación de una Junta militar compuesta por Rusia, Gran Bretaña y los Estados Unidos para asestar el golpe de gracia a los ejércitos nazis.— Las cuestiones militares fueron resueltas primero, como lo indica el comunicado que se dió ayer

En Cuba siempre se ha mirado el movimiento obrero costarricense con mucho respeto

ULTIMA HORA

San José, JUEVES 8 DE FEBRERO de 1945

Tanto aquí como en Cuba se ha logrado una unidad obrera que indudablemente serán la plataforma de un más logrado bienestar social en ambos países.— La labor de Lázaro Peña, Secretario General de la CTC y Blas Roca, ha sido magnífica en Cuba

Vanos hubieran sido todos mis esfuerzos por realizar una labor en beneficio de las clases necesitadas, reorganizando la economía de Cuba y dictando leyes más humanas, si no hubiera sido acurrado de lleno por el movimiento obrero cubano, responsable y consciente de su misión histórica —dijo anoche el Gral. Batista

En el Hotel Costa Rica, el ex presidente de Cuba, General Fulgencio Batista, fué obsequiado por parte del Comité Central Ejecutivo de la Confederación de Trabajadores de la Unión Panamericana. —Pasa a la página SIETE.

- GRAVE SITUACION POLITICA - EN ECUADOR

Velasco Ibarra opone fuertes objeciones a la constitución aprobada por el congreso, declarando que desorganizará el gobierno del país

Si la asamblea se niega a reconsiderar la constitución, yo, como presidente de la república, pediré un plebiscito

La situación es tan tensa que el Presidente llamó de regreso con toda urgencia al ministro de defensa coronel Mancheco que se encuentra en Caracas

QUITO, 8 UP.— El presidente Velasco Ibarra le mandó un mensaje a la asamblea constitucional en el que pone fuertes objeciones a la constitución aprobada por ese cuerpo declarando que desorganizará el gobierno del país. Añade que si la asamblea se niega a reconsiderar la constitución, él, como presidente de la república, considerará la constitución, el congreso y el plebiscito.

—Pasa a la página SIETE.

PARTIO HOY BATISTA

A las siete de la mañana, en un avión de la Pan American, partió rumbo a México el ex-Presidente de Cuba, General Fulgencio Batista

Gran cantidad de público estuvo a despedir a ilustre ex-mandatario en el aeropuerto nacional

Durante el día de ayer, Batista fué obsequiado por los periodistas, el Congreso y la Confederación de Trabajadores

A las siete de la mañana de hoy en el avión regular de la Pan American, el ilustre ex presidente cubano general Fulgencio Batista, salió rumbo a México, donde se le espera.

Gran cantidad de público estuvo a despedirlo en el aeropuerto nacional. Batista fué ayer obsequiado por el congreso constitucional y trabajadores, que le hicieron entrega en el Hotel Costa Rica, de un pergamino real, tando y reconociendo su labor social en beneficio de las clases trabajadoras, durante su reciente administración.

COSTA RICA INVITADA A LA PROXIMA CONFERENCIA PANAMERICANA DE AGRICULTURA

ESTA MAÑANA HIZO EL ANUNCIO OFICIAL DE CONVOCATORIA LA UNION PANAMERICANA

Esta mañana la oficina de información de la Unión Panamericana hizo el anuncio oficial desde Washington por medio del cual se anuncia que los planes para la celebración de una nueva conferencia panamericana de Agricultura han sido terminados y que esta conferencia se reunirá en la ciudad de Caracas, durante el mes de julio de este año. Se agrega que es muy posible que concurren todas las naciones del continente a este evento internacional al cual se da gran importancia por el hecho de que en él se van a abordar los problemas fundamentales de la producción en la post guerra.

Tel. 4564 - RESPONSABILIDAD Y HONRADEZ - GARAGE CL. AMERICANO - Tel. 4564

TRATO DE ASESINAR A SU PROPIA ESPOSA.

SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA

A LOS SEÑORES PRODUCTORES Y EXPENDEDORES DE LECHE Y SUS DERIVADOS SE LES HACE SABER:

Comprobada en esta ciudad la frecuente adulteración de la leche, esta Secretaría inicia desde esta fecha una campaña energética para frenarla y garantizar al público la pureza de un artículo tan esencial en la dieta y la salud de las personas.

Por lo tanto, se advierte por este medio a productores y expendedores que se sancionará con el máximo que permite la Ley, a aquellas personas responsables de su infracción.

(HASTA C 360.00 DE MULTA O 180 DIAS DE ARRESTO, O AMBAS PENAS) Art. 462 del Código Sanitario. San José, febrero de 1945.

Lic. Oscar Sáenz Lara, Agente Principal de Policía Sanitaria de San José

Etraim Jiménez Guerrero, Jefe de la Sección de Control de Alimentos y Bebidas

2 MUJERES LESIONAN TERRIBLEMENTE A PIEDADES VARGAS

Por viejas rencillas de vecinos, ayer, en Rinco de Cubillos, dos hermanas de apellido Rojas se lanzaron en forma violenta contra Piedades Vargas Acuña, hasta dejarla sin conocimiento. Piedades fué levantada casi por completo bañada en sangre y, según dictamen médico, tardará más de ocho días en sanar.— Se dictó auto de prisión contra las agresoras

Tuvo lugar anoche un grave suceso en esta capital, en la barriada que se denomina Rinco de Cubillos, cuando dos hermanas de apellido Rojas, en forma violenta, ingresaron a Piedades Vargas Acuña, quien fué recogida por algunos vecinos casi bañada en sangre y sin conocimiento.

Según parece, el sangriento suceso fué provocado por una vieja cuestión de vecinos.

El dictamen médico indica que Piedades Vargas tardará más de ocho días en sanar.

Las autoridades a quien corresponde levantar la sumaria de este hecho, ya dictaron auto de detención contra las hermanas Rojas.

La salud de doña Clemencia S. de Jiménez

Esta mañana fué trasladado de la Clínica Bíblica a su casa de habitación, la bella y elegante señora doña Clemencia Soto de Jiménez, esposa de nuestro querido amigo don Max Jiménez Huete y quien dichosamente ya se encuentra en vías de restablecimiento de la pasada operación y que hubo de ser sometida por los doctores Oreamuno y Cameron. ÚLTIMA HORA hace votos cariñosos porque restablezca pronto.

Por celos infundados, un trabajador de apellido Jiménez, en esta capital, trató de asesinar a su esposa Clara, usando para ello de un cuchillo de zapatería

Jiménez infligió dos puñaladas a su mujer, pero a los gritos de esta acudieron vecinos y autoridades que desarmaron al agresor. El estado de ella es bastante delicado

Información recogida esta mañana da cuenta de un grave suceso ocurrido anoche como a eso de las once, en esta capital. Los informes indican que un trabajador de apellido Jiménez, usó un filoso cuchillo de zapatería, agregó a su mujer, llamada Clara, con ánimo de asesinarla.

Logró Jiménez infligirle dos graves puñaladas, pero los gritos de su esposa atrajeron a varios vecinos y la policía, quienes evitaron que el acto criminal se consumara. No obstante, el estado de ella es sumamente delicado.

Se nos informa que este sangriento suceso fué motivado por los celos.

INVITADA LA ESCUELA DE SERVICIO SOCIAL AL PRIMER CONGRESO DE SERVICIO SOCIAL PANAMERICANO

Este Congreso se llevará a cabo en Santiago de Chile en Setiembre próximo, con la participación de todos los países de este hemisferio

La invitación para participar en este Congreso, fué formulada por doña Luz Romero de Tocornal, directora de la Escuela de Servicio Social de Santiago de Chile

La escuela de servicio social de Costa Rica, recibió invitación para participar en el Primer Congreso Panamericano de Servicio Social que se llevará a cabo en Santiago de Chile, a mediados del mes de setiembre próximo. La invitación hecha a esta Escuela, fué formulada por doña Luz Romero de Tocornal, directora de la escuela de servicio social de la capital de Chile.

CUANTIOSO ROBO EN PERJUICIO DE DON GERARDO BERMUDEZ

Un sujeto de apellido Fernández hurtó del establecimiento del señor Bermúdez implementos mecánicos por valor de quinientos colones

Elementos de la dirección general de detectives dieron captura ayer a un sujeto de apellido Fernández, acusado como autor de un cuantioso hurto de materiales e implementos mecánicos propiedad de don Gerardo Bermúdez.

Estos implementos y los restantes objetos robados se encontraban, al ser sustraídos en el establecimiento de compra y venta que tiene en esta capital el señor Bermúdez.

El indiciado, en el interrogatorio, reconoció ser el autor de este hurto, cuyo monto ha sido estimado en quinientos colones.

PAPEL PERIODICO

28 x 42

A C 18.00 resma de 500 pliegos

EN PARTIDAS DE MAS DE 100 RESMAS A C 17.50 LA RESMA.

EN TAMAÑO PARA MAQUINA DE ESCRIBIR A C 4.50 EL MIL

Y TAMAÑO PAPEL DE OFICIO C 5.50 EL MIL.

VENDE

ORDENES TELEFONO 2134

Imprenta LA TRIBUNA

TEL. 4564 - RESPONSABILIDAD Y HONRADEZ - GARAGE CL. AMERICANO - TEL. 4564

HOY JUEVES 8 DEL CORRIENTE EN EL FAMOSO SALON

"RANCHO CUBANO"

EN BARRIO CUBA, OFRECERA PARA LOS JUEVES GRANDES MELCOCHAS DANZANTES DE 8 A 12 P. M. - MAGNIFICA ORQUESTA (COSTA RICA MELODY) COMPUESTO DE DIEZ PROFESORES. - SABADO Y DOMINGO, GRANDES BAILES.

EMPRESA SANABRIA Y RODRIGUEZ

2 CARBONIZADOS EN MATAPALO

Jacinto Gutiérrez y Cleofás Wilson, perecieron horriblemente carbonizados entre los horcones y palmas del rancho donde habitaban. Desconocense las causas de esta terrible tragedia, que ha conmovido al caserío de Puerto Jiménez, donde las víctimas disfrutaban de unánimes simpatías.

Los dos víctimas causó el domingo el incendio del rancho en el lugar denominado Matapal, en la finca de Puerto Jiménez, por causa de Oca. Las víctimas de este terrible suceso, Jacinto Gutiérrez y Cleofás Wilson, dormían pacíficamente en la madrugada de domingo último, cuando fueron sorprendidos por el voraz incendio que reduca a cenizas los horcones y palmas de su rancho.

La asfixia provocada por el humo les impidió salir al aire libre y así por eso demostrando el hecho de sus restos carbonizados, fueron encontrados al día siguiente fuera del "tabuco" donde ambos se iban dormir. Esta dolorosa tragedia ha conmovido profundamente a los vecinos de Puerto Jiménez donde Jacinto y Cleofás disfrutaban de serenas simpatías.

LA CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE COSTA RICA

invita a todas las directivas sindicales de San José y a los obreros a la CONFERENCIA que dictará en el local de la CTCR, a las siete y media de la noche del viernes 9 del corriente, el señor

ALFONSO ROCHAC

DOCTOR EN ECONOMIA, sobre problemas cooperativistas, agrarios y agrícolas en general.

Todos los compañeros deben asistir a esta importante conferencia a oír a uno de los hombres más autorizados para tratar estos problemas.

EL SEÑOR GONZALO SIERRA HACE UNA ACLARACION

PARA ESE EFECTO NOS ENVIA UNA CARTA QUE CON MUCHO GUSTO DAMOS A LA PUBLICIDAD.

San José, febrero 6 de 1945. Sr. Director de la ULTIMA HORA. Estimado señor Director: Respetuosamente ruego a usted hacerme el favor de publicarme esta nota, para aclarar otra nota que aparece en La Hora del sábado.

Los que piensan formar otro sindicato, ninguno pertenece al Sindicato de Panaderos afiliado a la CTCR. Además, quiero agregar que ninguno de los que pertenecen al sindicato de la CTCR protestan por la actitud de esta central porque se han dado cuenta de que es una Central Sindical, que trabaja con sinceridad y esfuerzo y que muchos beneficios hemos recibido por su medio, tanto en las demandas como en la organización.

Los individuos que pretenden formar otro sindicato de panaderos, afiliado a otra central sindical, unos se aislaron por necesidad y los que pretenden ser dirigentes, fueron expulsados de este sindicato por hacer propaganda en contra del sindicato y en contra del código de trabajo y por ser unos viciosos y no creo que trabajadores honrados sigan a esta clase de gente que nunca puede corregirse y que por desgracia tratan de desorganizar a nuestros afiliados, diciendo que cuentan con ciento cincuenta afiliados, para formar otro sindicato, pero eso es falso, no tienen esa cantidad, ni de nuestro sindicato se va ninguno a seguir individuos despachados y maleantes que ponen el desprestigio en cualquier organización o...

brera. Atentamente, GONZALO SIERRA CASTILLO, Srío. General del Sindicato de Trabajadores de la Harina, afiliado a la CTCR.

PERFORADA LA SIGIFRED EN TODA SU PROFUNDIDAD

EL CUARTEL SUPREMO ALIA O EN PARIS, B. UP. - Los últimos despachos del frente exp...

san que las tropas norteamericanas están acelerando el ritmo de sus acometidas a lo largo del frente que se extiende desde Echternach hasta Montmédy. Se agregan que han efectuado perforaciones...

en la línea Sigifred en toda su profundidad en dos distintos sectores. Se ha informado además que toda la resistencia alemana en los Vosgos ha sido quebrantada.

La Dirección General de Tránsito,

AVISA:

QUE A PARTIR DE ESTA FECHA, QUEDA TERMINANTEMENTE PROHIBIDO EL PASO DE PEATONES, VEHICULOS Y ANIMALES, EN EL TRECHO DE LA CARRETERA INTER-AMERICANA EN CONSTRUCCION, COMPRENDIDO ENTRE SAN ISIDRO DEL GENERAL Y EL EMPALME. PARA EL PASO DE PEATONES Y ANIMALES ENTRE ESOS DOS LUGARES, DEBE USARSE EL TRECHO ANTIGUO QUE HA SIDO DEBIDAMENTE ACONDICIONADO POR EL GOBIERNO.

DONATO YGLESIAS, DIRECTOR GENERAL DE TRANSITO.

San José, 5 de Febrero de 1945.

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

CIRCO ATAYDI

HOY a las 9 p. m. REGIA PRESE

LA ATRACCION MAXIMA DE CENTRO Y SUR AMERICA!
 MAS DE CIEN PERSONAS DESFILARAN POR LA DOBLE PISTA!!

PRECIOS DE LAS LOCALIDADES:

Palcos con 4 asientos	¢ 42.00	Luneta General	¢ 6.50
Preferencia 1ª, 2ª y 3ª fila	8.50	Galeria General	3.50

Impuestos Incluidos.

LAS LOCALIDADES ESTAN A LA VENTA DESDE LAS 9 A. M.

DURANTE EL DIA DESDE LAS 9 A. M. EXPOSICION DE ANIMALES. — ENTRADA: Mayores ¢ 1.00 y Niños ¢ 0.50.

MAÑANA: 2 REGIOS ESPECT

DOMINGO 3 FUNCIONES: A LA TARDE 6 P. M.

Nota: EN LOS MATINEES LOS

LUNES cambio de programa. SEMANA TR

Próximamente la máxima atracc

Posible Paro En Los Talleres

NADA EFECTIVO ENCONTRE EN LA CONTESTACION DEL SEÑOR EDUARDO ALVARADO

Lea, don Eduardo, el reportaje dado a LA TRIBUNA por don Jaime Chacón y entérese de que es la voz autorizada del más experto en la materia

SI EL SEÑOR ALVARADO PUEDE PERDER DINERO EN ESTA FORMA. NO TODOS LO TENERAN. MOS DE SOBRA PARA BOTARLO ASI

Se refirió don Eduardo Alvarado, en una publicación aparecida el sábado pasado en ULTIMA HOJA, a un artículo que yo publicaba el día anterior en este mismo periódico, dando algunos detalles sobre la no justificación de la

campaña de prensa que se ha estado contra la industria del pan. Dijo el citado filántropo y por lo que se ve franciscano a la vez, que era contestándole a mí y hasta estuvo en su serie de contradicciones, de acuerdo con mi exposición hecha, en algunos puntos pero sin concretar nada respecto a lo esencial de mi nota publicada, inquiriendo, no sólo a él, sino a quienes tanto hablaban de especulación, de estafa y hasta de robo descarado, demostrar públicamente y con números exactos que el delito existía. Pero nada. Lo único efectivo que encontré en su contestación fué el empeñamiento y la terquedad en hacer prosperar su tesis. Absurdo caso, ya que si el señor Alvarado puede perder dinero en esta forma, no

todos tenemos de sobra para botarlo así.

Lea, don Eduardo, el reportaje dado a LA TRIBUNA de hoy por don Jaime Chacón y entérese de que es la voz autorizada del más experto en la materia, a quien ni Ud. ni nadie puede desmentir, máxime que lo ha sacado de sus casillas, con un resumen científico y tal como yo lo esperaba para convencimiento de todos. Y hemos terminado.

Muy respetuosamente pido al señor redactor que obtuvo el reportaje de don Jaime Chacón, reproducirlo en las columnas de ULTIMA AHORA, donde se ha discutido este asunto desde un principio. Y mil gracias a quien corresponda hacerlo.

Ramón Madrigal Muñoz

La falta de cáñamo posiblemente obligue a varios talleres de zapatería a paralizar sus labores.— Se dice que el cáñamo está en manos de intermediarios que lo adquirieron todo de los almacenes

Esta mañana se nos informó que posiblemente varios talleres de zapatería se ven obligados a paralizar sus labores.

La causa de esto es la escasez de cáñamo, indicándonos que esto se debe a que este material está todo en manos de los intermediarios, quienes los adquirieron de los almacenes, como ha sucedido en anteriores ocasiones.

La falta de cáñamo afectará principalmente una serie de talleres pequeños que, sin embargo, ocupan gran cantidad de operarios.

Se nos informó asimismo que el sindicato respectivo pedirá que se haga una inmediata investigación, a fin de subsanar este grave problema.

FUERA DE SAN JOSE NO SE CUMPLEN LOS BOLETINES DE PRECIOS

Se tiene conocimiento del envío que se está realizando a pueblos situados fuera de la capital de cuanto artículo enlatado había en San José

Los comerciantes inescrupulosos están incumpliendo así las fijaciones de precios hechas por la Junta de Defensa Económica.

Aprovechando el escaso número de inspectores de la oficina de investigación y control de precios, losos de esta capital, se han dado a la tarea de burlas las disposiciones de la junta de defensa económica, como los precios fijados por los artículos enlatados que tanto consumo tienen en los próximos días santos, mediante el sen-

cillo procedimiento de enviarlos y venderlos exclusivamente a los comerciantes de fuera de San José. En esta forma, como fuera de San José no se acatan los boletines de precios, a los consumidores de esos pueblos les venden éstos y otros artículos a precios dos o tres veces mayores que los fijados por la mencionada junta.

MAS CASOS DE ADULTERACION DE LICOR

Continúan las autoridades revisando el grado de los licores de la Fábrica Nacional que se expendían en las cantinas, habiéndose encontrado, nuevamente, que en otros lugares se expende licor adulterado LA AGENCIA PRINCIPAL DE POLICIA JUDICIAL TIENE YA CONOCIMIENTO DEL ASUNTO Y PROCEDERA A DICTAR SENTENCIA

Informes que ayer tarde nos fueron suministrados nos permitieron poner en conocimiento de nuestros lectores el hecho de que nuevos casos por adulteración de licores han sido presentados ante las autoridades respectivas.

No hace mucho dimos cuenta de un verdadero raudal que elementos del resguardo fiscal habían hecho en las cantinas de San José, con el sensacional descubrimiento de que en casi todas el licor se expendía adulterado.

Ahora nuevamente, en algunas incursiones fiscales, han venido a encontrarse más casos que ya son de conocimiento de la Agencia Principal de policía judicial, la cual dictará sentencia próximamente.

Llegó al país el doctor don Edward Salisbury

De los Estados Unidos de Norteamérica llegó al país por la vía aérea el doctor don Edward Salisbury. ULTIMA HORA le presenta su atento saludo de bienvenida.

Don Federico Volio hijo, procedente de Canadá

Procedente del Canadá llega en esta semana al país, el amigo don Federico Volio hijo. ULTIMA HORA le adelanta su afectuoso saludo de bienvenida.

Tel. 4564 Servicio Día y Noche GARAGE CL. AMERICANO Tel. 4564

EL FINOS. ENTACION



ACULOS: 6 y 9 P. M.
 AS 3 P. M. COLOSAL MATINEE.
 Y NOCHE 9 P. M.
 NIÑOS tendrán REBAJA de Precios!
 SACIONAL debut del famoso Gorila
 U X Z O N.
 ón: "EL GLOBO DE LA MUERTE"

es De Zapatería

MAÑANA DICTARA UNA INTERESANTE CONFERENCIA EL DOCTOR ROCHAC

LA CONFERENCIA VERSARA SOBRE ASUNTOS ECONOMI COS Y SE TIENE MUCHO INTERES POR ESCUCHARLA

CHOQUE AYER A LAS 10 A. M.

San José, 9 de febrero de 1945. Tengo el gusto de informar a la nuestra colonia, ócioñes. Pnsted que durante las últimas 24 horas solamente se registró el siguiente caso:
 A las diez y quince horas en a. venida primera y central circulaba el automóvil placa 502 condu cida por Germán Barrantes Cha. ves, por dicho lugar, cuando al llegar a la esquina alcanzó la bici. cleta que manejaba José Portilla Mora, dañándole el arco delantero y quebrándole la horquilla.
 De este muy atentamente.

DONATO VIGESIAS R.
 Director General de Tránsito



FOTOGRAFADO DE LA TRIBUNA EL MEJOR DE CENTRO AMERICA

Servicio Cablegráfico de la UNITED PRESS

UN MILLON DE SACOS DE CAFE ADQUIRIRA E.E. U.U. EN BRASIL

LAS NEGOCIACIONES QUE ESTAN PRACTICAMENTE TERMINADAS, GARANTIZAN LOS PRECIOS MAXIMOS EXISTENTES

Mensajes cablegráficos procedentes de Washington anunciaron esta mañana que prácticamente se han concluido con buen suceso las negociaciones para la adquisición por parte de los Estados Unidos en el Brasil de un millón de sacos de café, compra que se hará

NO HA CONOCIDO LA CORTE CHICA DE LA EXCARCELACION DEL SEÑOR LOSSER

El alcalde primero penal, licenciado don Víctor Manuel Cañas Frutos, concedió autorización hoy al propietario del Telar Los Leones para remover los escombros e iniciar la reparación del edificio

La policía nacional, vigilará estos trabajos e impedirá que sean tocados los restos de la caldera causante de la catástrofe

Dimos cuenta ayer que el alcalde primero pena de esta ciudad, licenciado don Víctor Manuel Cañas, había levantado el auto de detención provisional de creación contra don Emilio Losser dueño del tela. Los Leones, teatro de una de las más horrosas catástrofes ocurridas hasta hoy en Costa Rica.

Este auto, concediendo la ex. carcelación bajo fianza de quince mil colones, fué en cinsulta para su ratificación, ante la Corte Chi ca.

Sin embargo, hasta hoy a las 10 de la mañana, ese alto tribunal no había considerado la resolución del señor alcalde.

Por otra parte, el Lic. Cañas Frutos, bajo cuyo cuidado se encuentra la instrucción de la su

marcar por este pavoroso suceso, concedió permiso hoy para que los escombros de este telar fuesen removidos a efecto de proceder a su inmediata reparación, ordenando a su vez que de mentes de la policía nacional, vigen estos trabajos para impedir que los restos de la caldera causante de esta tragedia, pudiesen ser tocados o movidos.

Se ordenó, además, trasladar los restos de esta caldera que volaron por los aires al explotar y que cayeron en diferentes lugares cercanos al telar, fuesen removidos y trasladados al lugar de la tragedia donde habrá de ser objeto de examen por los peritos que dictaminarán sobre las causas de la explosión.

ACAPARAMIENTO EN LA COOPERATIVA DE LOS EMPLEADOS DEL BANCO NACIONAL

La Oficina de Investigación y Control de Precios, realizó hoy decomiso de cinco cajas de sardinas en esa cooperativa

El informe de estas autoridades, indica que esta cooperativa ocultaba esos artículos, negándose a venderlos

En forma espectacular, inspectores de la oficina de investigación y control de precios realizaron hoy un sensacional decomiso de sardinas en el expendio de la Cooperativa de Consumo de los Empleados del Banco Nacional.

Según los informes que nos fueron suministrados en esta Oficina, el decomiso se realizó sobre cinco cajas grandes de sardinas.

El informe que será redado por estas autoridades, indica que se procedió a realizar ese cumplimiento en vista de que esta cooperativa acaparaba estos productos negándose a venderlos.

fueron suministrados en esta Oficina, el decomiso se realizó sobre cinco cajas grandes de sardinas.

El informe que será redado por estas autoridades, indica que se procedió a realizar ese cumplimiento en vista de que esta cooperativa acaparaba estos productos negándose a venderlos.

pagando los Estados Unidos en el Brasil de un millón de sacos de café, compra que se hará pagando los Estados Unidos en el Brasil de un millón de sacos de café, compra que se hará

tionando más altos precios que los actuales, para el café en el mercado norteamericano. La aceptación de los precios actuales se interpreta como el geseo de Brasil de cooperar con los Estados Unidos en las actuales difíciles circunstancias.

ATENCION CICLISTAS EN TODA LA REPUBLICA

El Comité Organizador de la tradicional competencia de pedales entre

SAN JOSE - PUNTARENAS Y PUNTARENAS - SAN JOSE

que este año se efectuará los días 17 y 18 de Marzo.

AVISA

QUE DESDE HOY HASTA EL DIA 28 DE FEBRERO QUEDA ABIERTA LA INSCRIPCION PARA TODOS LOS QUE QUIERAN PARTICIPAR, AJUSTANDOSE ESTRICTAMENTE AL REGLAMENTO.

EFRAIN GRANADOS S.
 Departamento de Prensa
 Legación Británica.

VANGUARDIA POPULAR - INVITA

A TODOS LOS VECINOS DE BARRIO MEXICO AL GRAN MITIN QUE SE CELEBRARA HOY JUEVES A LAS 7 DE LA NOCHE EN SU LOCAL SITUADO 100 VARAS AL SUR DE LA ESQUINA DEL TELEGRAFO. HARAN USO DE LA PALABRA LOS DISTINGUIDOS ORADORES: ARTURO MONTERO Y EL DIPUTADO LUIS CARBALLO.

EL COMITE DE SECTOR DE BARRIO MEXICO DE VANGUARDIA POPULAR.

CORREGIDOR bajo bombardeo concentrado

ESPAÑA ENVA TROPAS A TANGER

LONDRES, 8 UP. — El DAILY TELEGRAPH publica un despacho de Tanger en el que dice que la división de artillería española número cincuenta y a las órdenes del general Uribe partió de Tanger. Añade que algunas tropas españolas habían entrado en Tanger la semana pasada y que otras habían llegado en pequeños grupos.

MURIO EL VICONDE USHARA

SAN FRANCISCO, 8 UP. — La radio de Tokio informó hoy que había fallecido en Tokio el conde de Schichinoske Ushara de sesenta y ocho años de edad miembro de la cámara de los pares desde 1938.

MAJOR COLABORACION HEMISFERICA

NEW YORK, 8 UP. Joseph Rovensky, vicepresidente del Chase National Bank a cargo del departamento extranjero anunció que se ha formado un comité para la cooperación interamericana. El organismo creado tiene por objeto obtener el apoyo de los líderes financieros obreros y de otros educacionales y culturales de los Estados Unidos en una campaña en favor de una mayor colaboración hemisférica.

A 49 KILOMETROS DE BERLIN

LONDRES, 8 UP. — Un despacho de Moscú anunció que la batalla de Berlín ha comenzado y que los ejércitos soviéticos desde sus cabezas de puente en la margen occidental del río Oder están destruyendo las defensas exteriores de la ciudad. Sobre la margen oriental del Oder los rusos se apoderaron del histórico campo de batalla de Kunesdorf a 50 kilómetros de Frankfurt y 59 al este de Berlín. En Kuesdorf los rusos derrotaron a Eder el Grande en 1759 y al siguiente año penetraron en Berlín. Los rusos se encuentran de Berlín a solo 49 kilómetros al noreste y se espera que se pueda zascir en la margen oriental del Oder.

SE EXTIENDEN LAS CABEZAS DE PUENTE SOBRE LOS RIOS SAUER Y OUR

CON EL TERCER EJERCITO Norteamericano, 8 UP. — El tercer ejército continúa expandiéndose rápidamente algunas de sus cabezas de puente sobre los ríos Sauer y Our. Los panzerdivas avanzaron casi un kilómetro entrado en Dasburg importante centro caminero dentro de la línea Siegfried a unos ochenta kilómetros al este de Clerveaux. Waltenhof quedó limpio de enemigos.

PARAGUAY DECLARA LA GUERRA AL EJE

ASUNCION, 8 UP. — El consejo de Estado aprobó ayer la declaración de guerra del Paraguay a las potencias del eje español. Se firmó hoy el decreto de ley.

EL BRASIL ELOGIADO POR SU PARTICIPACION "EFECTIVA" EN LA GUERRA EUROPEA

WASHINGTON, 8 UP. — El administrador de economía de guerra Leo Crowley elogió ante el comité de relaciones exteriores de la Cámara de representantes la participación del Brasil en la guerra europea. Pidió al congreso que renovara los poderes del préstamo y arrojó que dijo que la base de una "estrella cooperativa" de los aliados en todos los frentes de guerra.

FORMIDABLE CONQUISTA DE LOS CHINOS AL PODERAR SE DEL FERROCARRIL DE MOLO

KANDY, CEILAN, 8 UP. — Se anunció oficialmente que unidades del ejército chino que operan en Birmania conquistaron el campamento ferroviario de Molo sobre la margen meridional del río Sheli a noventa y seis kilómetros al noreste de Lashio. Agrega el anuncio que otras fuerzas chinas y norteamericanas del general Mers luchan firmemente contra los japoneses en la carretera de Birmania y en los cerros al norte de Lashio.

DESTROZADA LA RESISTENCIA JAPONESA AL NORTE DE MANILA

DEL CUARTEL GENERAL DE MACARTHUR EN LA ZONA DE MANILA, 8 UP. — El general MacArthur anunció que sus tropas norteamericanas han vencido toda resistencia japonesa en la parte norte de Manila y en la ciudad de Quezón. La artillería norteamericana hace ahora fuego sobre las posiciones japonesas en los distritos meridionales de la capital filipina. Agrega el anuncio que los japoneses raron los cuatro puentes del río Pasig que divide a Manila en dos zonas. Por su parte la aviación continuó su acción contra la fortaleza de Corregidor lanzando ayer sobre ella doscientas toneladas de explosivos.

SE ACEPTARA LA RENDICION NAZI SOLO DE MANOS DEL ESTADO MAYOR ALEMAN

PARIS, 8 UP. — Informaciones obtenidas en círculos diplomáticos muestran que Roosevelt, Churchill y Stalin habrían concordado en aceptar la rendición incondicional de Alemania sólo de manos de un representante del estado mayor alemán y no de un gobierno político, ya sea integrado por nazis o por otras personas. Se añade que los tres grandes se mantienen firmes en la cláusula de rendición incondicional a pesar de las gestiones indirectas hechas por militares y hombres de negocios alemanes por intermedio de von Papen y de España en las cuales se dio a entender que se podría disponer a Hitler pasando a formar parte inmediatamente un gobierno de paz para si se ofreciese a Alemania términos más favorables que la rendición incondicional. Se añade que von Papen ha estado también aliado de definir lo que significaría esforzándose por conseguir que Alemania se rindiera incondicionalmente.

de Alemania sólo de manos de un representante del estado mayor alemán y no de un gobierno político, ya sea integrado por nazis o por otras personas. Se añade que los tres grandes se mantienen firmes en la cláusula de rendición incondicional a pesar de las gestiones indirectas hechas por militares y hombres de negocios alemanes por intermedio de von Papen y de España en las cuales se dio a entender que se podría disponer a Hitler pasando a formar parte inmediatamente un gobierno de paz para si se ofreciese a Alemania términos más favorables que la rendición incondicional. Se añade que von Papen ha estado también aliado de definir lo que significaría esforzándose por conseguir que Alemania se rindiera incondicionalmente.

ESTRELLA ROJA SE ENFRENTA AL VATICANO

LONDRES, 8 UP. — El diario Daily Mirror publica un despacho de Moscú en el que cita un artículo del diario Estrella Roja, órgano ruso en el que se le advierte a la Unión Soviética que "resista la intromisión del Vaticano en Alemania, Austria, Hungría y Polonia". En ese abierto ataque contra la Santa Sede, Estrella Roja describe al Santo Padre como a un portavoz de Alemania acusando al Vaticano de haber "mostrado en esta guerra una política nazi habiendo tratado de salvar a Mussolini y de impedir la democratización de Italia".

PUERTO DURANTE UN ATAQUE AEREO ROLAND FREISLER

LONDRES, 8 UP. — Informaciones procedentes de Estocolmo expresan que el presidente del llamado tribunal popular alemán Roland Freisler sufrió un ataque durante el ataque aéreo del sábado pasado a Berlín. Freisler era el juez que mayor número de sentencias de muerte había pronunciado en Alemania.

SEISE MIL MILLONES DE DOLARES COMO PRESTAMO A LOS PAISES EUROPEOS

WASHINGTON, 8 UP. — Warren Lett, Imperson presidente del Banco de Importación y Exportación reveló hoy detalles del plan de la administración para extender las facilidades de préstamo del Banco tendiente a realizar importantes préstamos de post guerra a los países europeos armados. En entrevista a la prensa a Pierson reveló que él y Leo Crowley administrador económico para el extranjero solicitarán próximamente al congreso un aumento considerable de los poderes de préstamo del banco que actualmente alcanzan a 700 millones. No se ha determinado definitivamente el total a pedirse pero funcionarios del departamento de estado han sugerido 7 mil millones y Pierson dijo que creía que el banco manejaría unos dos mil millones. El primer paso tendiente a facilitar los nuevos poderes del banco debe ser la abrogación de la ley Johnson que prohíbe los préstamos a los países que no han cumplido con sus obligaciones financieras con el gobierno norteamericano. La actual administración del país ha expresado el deseo de remover esa restricción. Actualmente la administración autorizada para efectuar préstamos a los países deudores es la composición de reconstrucción financiera la cual puede también extender créditos limitados a gobiernos que pongan en reserva colateralmente valores norteamericanos. El presidente del banco Pierson reconoció que este otorgaría créditos comercialmente garantizados subrayando la diferencia con aquellos otorgados por razones políticas. Refiriéndose al procedimiento usado por el banco de importación y exportación en casos de préstamos con objeto específico como son la construcción de ferrocarriles u otras obras productoras de guerra Pierson dijo que de tales préstamos son subvencionados sin interés y supervisados, mientras que la operación con tal propósito beneficia económicamente a los empréstitos norteamericanos por evitándose inversiones que no volverían al país. Agregó que en sus diez años de existencia el banco ha obtenido beneficios de ocho millones anuales. Pierson declaró expresar opinión acerca de la actitud a asumir con respecto a los países deudores de la primera guerra y dijo que ese es el problema de la conferencia de la paz. Si ha revelado que varios gobiernos han solicitado ya a Estados Unidos préstamos para la reconstrucción. Entre otros Yugoslavia, Checoslovaquia, Bélgica y Francia.

do de Moscú permite apreciar el encarnamiento de los ejércitos rusos que consiguieron dar muerte a ocho mil nazis en un solo día de lucha en los frentes del este de Berlín y Prusia Oriental el Daily Herald de Londres dijo en un despacho de Moscú que ayer al estar pacho las tropas de Zhukov podían ver a la distancia los edificios en los suburbios de Berlín y el mismo diario publicó otro despacho según el cual el ejército rojo había llegado a las defensas más exteriores de la capital alemana. Columbia Broadcasting System registró una transmisión de Moscú anunciando que los rusos habían atravesado al Oder en una larga extensión y que ningún obstáculo se oponía ya al avance forzoso de las tropas rojas. El ataque de Zhukov se concentró aparentemente al norte y sur de Kuestrin donde los nazis contraatacaron desde sus posiciones fortificadas. A pesar de los contraataques alemanes los soviéticos consiguieron penetrar al Brevitz, suburbio al norte de Kuestrin. En terrible lucha en las orillas de Frankfort del Oder tropas blindadas e infantería de Zhukov infligieron aplastante derrota a los nazis ocupando la histórica ciudad de Koenigsdorf donde los rusos baricaron al rey Federico 2º en 1759 durante la guerra de siete años. La ciudad está a cuatro kilómetros de Frankfort. Otra sangrienta batalla se desarrola a largo del frente del primer ejército ucraniano donde las fuerzas de Konev se abrieron camino dentro de Silesia a 32 kilómetros al oeste de la cabecera de puente sobre el Oder al sur de Breslau.

LA CONFERENCIA DE LOS TRES GRANDES LONDRES, 8 UP. Por Phil Ault. — Círculos diplomáticos creen que una de las trascendentales decisiones que se anunciarán al terminar las conferencias de los tres grandes será posiblemente la formación de una junta militar común puesta por Rusia, Estados Unidos y Gran Bretaña para asegurar el golpe de gracia al ejército alemán. Los observadores piensan que los rusos se hallan ahora dispuestos por primera vez a unirse a los norteamericanos y británicos en la formación del comité militar que ejecutará la estrategia propuesta por Roosevelt, Stalin y Churchill. Los peritos militares ya están trabajando sobre las decisiones de los tres grandes. Los diplomáticos también creen que la junta militar funcionará después de la derrota de Alemania la comisión actual se formará la comisión administrativa mixta para gobernar a Alemania. Despachos del Cairo dicen que los tres grandes iniciaron la conferencia el lunes en la ciudad de Mar Negro antes ocupada por tropas alemanas. Se cree que la conferencia de jefes militares rusos, británicos y norteamericanos tuvo lugar hace seis días. También declararon que Roosevelt y Churchill llegaron antes que Stalin quien arribó el domingo.

TEL. 4564 - Servicio Día y Noche - GARAGE CL. AMERICANO - TEL. 4564

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional Miguel Alemán Lizaso del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Tel. 4564 - Lujosos Carros en el GARAGE CL. AMERICANO - Tel. 4564

Aprobada la pelea Castrillo Finnegan

La Comisión de Boxeo de Panamá en su reunión del martes último, aprobó este star bout que se celebrará, definitivamente, el domingo 18 de los corrientes en el estadio olímpico

La inquietud de la afición boxística panameña, de por sí agitada constantemente, ha sido motivo de los días anteriores a esta fecha, por el anuncio de la pelea entre el campeón welter Emilio Castrillo y el ídolo colombiano Young Finnegan.

La llegada de Emilio a Panamá provocó comentarios unánimes de los cronistas deportivos, quienes en mil formas, trataron de obtener declaraciones del caballero pugil costarricense.

Según nuestros informados, Castrillo está recluso en un pequeño apartamento situado en los alrededores de la capital panameña, alejado de los

ruidos y de los comentarios que se han venido fabricando con motivo de este sensacional bout.

La Estrella de Panamá, en su edición de ayer, consigna a ocho columnas en su página deportiva la aprobación dada a este star bout por la comisión de boxeo, la que celebró una reunión urgente para considerar las condiciones de la pelea, fecha de su realización y programa.

Así pues, esta pelea, a todas luces sensacional, se llevará a efecto definitivamente el próximo domingo 18 de los corrientes en el estadio olímpico panameño.

Quién irá al fin a Guatemala!

LA AFICION SE PREGUNTA SI ESTE VIAJE A TIERRAS CHAPINAS, CORRESPONDERA EN VERDAD A LIBERTOS O GIMNASTICOS

La invitación que Guatemala formulara a los gimnásticos para que visiten ese país próximamente, ha puesto una nota de incertidumbre en el ambiente futbolístico capitalino, pues ahora nuestros aficionados, con justa extrañeza se preguntan: ¿quién irá al fin a Guatemala?

Es natural que se desee saber si la visita la hará a Guatemala el once blanquinegro o el plantel blanquirrojo.

ME REITERO A SUS ORDENES, SEÑOR PALAVICINI

Rumbo a Tegucigalpa

Por la vía aérea se aumentó para la hermana república de Honduras, la estimable señora Dña. Daisy Barrantes de Wellington en unión de su hija Leona Ruth Wellington. En Tegucigalpa se reunirán con su esposo y padre respectivamente, Mr. Ernesto Wellington, ingeniero de la Interamericana. ULTIMA HORA les desea un viaje muy feliz.

Mi peso actual es de ciento doce libras y quedo esperando contestación por medio de este vespertino, dice el boxeador José Manuel Araya

Gratosamente damos a conocer la siguiente carta:

San José, Febrero 8 de 1945. Señor Cronista Deportivo de ULTIMA HORA.

Estimado señor: Mucho le agradecería me publicara el siguiente reto:

SE BOXEADOR PALAVICINI: En vista de usted no haber contestado mi reto anterior, me suscribo de nuevo, con el fin de contestar una pelea en los próximos encuentros boxísticos; mi peso es de 112 libras.

Esperando su contestación por este periódico, soy de usted, su amigo.

JOSE MANUEL ARAYA

GRAVE SITUACION ETC.

Viene de la página UNO mo presidente de la república, se dirá un plebiscito. Es probable que la mayoría de la asamblea se oponga a aceptar el pedido de Velasco Ibarra. La situación es muy tensa. El presidente llama de regreso urgentemente a su ministro de defensa coronel Mancheno que se encuentra en la actualidad en Caracas.

NO SE PERMITIRA LA SALIDA DE ANCO MARCIO Y PURO CAMBRONERO

Tanto la Sociedad Gimnástica Española, a la cual pertenecen ambos excelentes futbolistas, como la Federación de Fútbol, han expresado el criterio de no permitir la salida de estos valores si no es bajo un contrato que les sea favorable a ambos

La noticia que diéramos ayer informando de la salida de los jugadores gimnásticos Anco Marcio y Puro Cambronero, ha sido objeto de apasionados comentarios en los círculos federativos y de aficionados de esta capital.

Se ha expresado en esos círculos que la salida de ambos valores gimnásticos no será permitida ni por la Gimnástica ni por la Federación, a menos que no sean autorizados estos futbolistas con un contrato que les sea favorable.

Dota, Escazú, Montes de Oca y Desamparados INICIARAN EL CANTONAL JOSEFINO

Los dos primeros equipos, pertenecientes al grupo B, se enfrentarán a las 8 y 30 a. m., y los segundos, pertenecientes al grupo A, a las 10 y 30

ORATORIO FESTIVO Y ATLETICO FERNANDEZ SE ENFRENTARAN EL DOMINGO

ESTE ENCUENTRO SE LLEVARA A CABO EN EL ESTADIO TURCIOS, A LAS DIEZ DE LA MAÑANA

Para el domingo próximo ha sido concertado un encuentro futbolístico entre los once del Oratorio Festivo y del Atlético Fernández de esta capital.

El campeonato intercantonal josefino se iniciará el domingo próximo en el estadio nacional, con el desfile de todos los equipos participantes, habiéndose fijado, para iniciar las competencias los siguientes equipos: Dota, Escazú, Montes de Oca y Desamparados.

Los dos primeros equipos se enfrentarán a las ocho y treinta de la mañana, y los segundos a las diez y treinta. Corresponde el primer encuentro a equipos del grupo B y el de los segundos a los del grupo A.

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO AVISO AL PUBLICO

SERVICIO DE TRENES EXPRESOS



Esta empresa, fiel a su deseo de servir al público en la mejor forma posible, ha dispuesto establecer, a partir del jueves 25 de enero en curso y mientras el movimiento de pasajeros de la estación veraniega lo justifique, un servicio de trenes expresos directos entre San José y Puntarenas, que saldrán de ambas estaciones de lunes a sábado a las 7.55 horas, exclusivamente con coches de primera clase y tiquetes pagados.

PROSPERO GUARDIA,
Administrador General.



EN CUBA SIEMPRE... Viene de la página UNO

judadores con un pergamino en el cual se reconocía su eminente labor social en Cuba. Con este motivo, el general Batista pronunció las siguientes palabras:

En Cuba siempre se ha notado el movimiento obrero costarricense con mucho respeto. Tanto aquí como en Cuba se ha logrado una unidad obrera que indudablemente será la plataforma de un más logrado bienestar social en ambos países.

La labor de Lázaro Peña y Blas Roca ha sido magnífico en mi país. Puedo agregarles que todos mis esfuerzos por realizar una labor en beneficio de las clases necesitadas, reorganizando la economía cubana y dictando leyes más humanas, hubiesen sido vanos si el movimiento obrero no me hubiese acompañado con un gran sentido de responsabilidad y conciencia de su misión histórica.

El Gran Cabaret El Molino Rojo

(ANTES MAXIM)

¡LO ESPERA ESTA NOCHE PARA BRINDARLE UNAS HORAS DE VERDADERA ALEGRÍA. — ¡NO FALTE! —

MAGNIFICA ORQUESTA — LICORES — CENAS — BAILE

EXTRAÑO CRIMEN VIENE A SER DESCUBIERTO HASTA ESTE AÑO

Desde el 13 de octubre de 1944, desapareció el señor Anastasio Reyes Jarquín en una forma misteriosa. Por más que las autoridades indagaron sobre su paradero, fué imposible saber absolutamente nada al respecto.

No obstante, se sospechaba de un hombre, y este hombre era Eugenio Pérez, a quien se mantuvo bajo la vigilancia sin que él se enterara.

Sorprendido en negocios sospechosos, Pérez confesó ayer, a las ocho de la noche, ser la persona que había dado muerte a Reyes, enterrándolo luego en un bananal.

El señor Subinspector de hacienda de Puerto Cortés, capitán Tobías Sancho, puso en conocimiento de la autoridad de esta capital el dilucidamiento de un crimen que preocupó durante mucho tiempo.

Según los datos que tenemos sobre nuestro escritorio, el señor Anastasio Reyes Jarquín desapareció desde el trece de octubre de 1944. Por qué se hizo, no se logró

tener la menor indicación sobre su paradero. No obstante, se sospechaba de un hombre y este hombre era Eugenio Pérez, a quien se mantuvo bajo estrecha vigilancia, no dándosele a entender. Cógido en los momentos en que realizaba un negocio turbio, Pérez por fin confesó haber sido él quien había dado muerte, de varias puñaladas, a Reyes Jarquín, cuyo cuerpo en-

Intentó Suicidarse Una Joven

Usando de una filosa navaja, la señorita Carmen María Morera intentó darse muerte, infliriéndose algunos tremendos cortes en la garganta.

VISTA A TIEMPO POR UNO DE SUS FAMILIARES, SE LE PUDO QUITAR EL ARMA Y SAVEDARLE LA VIDA. NO OBTANTE, SU ESTADO ES MUY SERIO

Ayer en la tarde, como a eso de las dos, ocurrió un grave suceso que tiene al borde de la tumba a la señorita Carmen María Morera, de esta capital.

Según los informes que hemos obtenido, la joven en cuestión, quien apenas cuenta 16 años, intentó suicidarse por desiciones amorosas, usando para ello una filosa navaja con la que se inflirió tremendos cortes en la garganta.

Vista por un pariente, éste se apresuró a despojarla del arma, dando así que consumara el hecho. No obstante, la joven está en estado muy serio.

terro luego en un bananal, en sitio que sólo él conocía.

Las autoridades se hicieron guiar

por Pérez y, cavando en un lugar que les indicó, se dió al fin con los restos de la víctima.

19 TRABAJADORES...

Viene de la página UNO

fusión. No se sabía en aquellos momentos de qué se trataba. Se creyó que era una cuestión pasajera. Pero el estado de los enfermos, en vez de mejorar, se hacía peor por instantes. Entre vómitos y quejidos se intentó hacerles las primeras curas.

MOVILIZACION DE MEDICOS

Al ver lo inútil de los esfuerzos, por medio del telégrafo y en forma urgente, se notificó a las autoridades de Grecia y Alajuela de lo que estaba sucediendo. Estas autoridades de inmediato movilizaron a todos los doctores disponibles tanto en Alajuela como en Grecia, y momentos después se constituían en el ingenio.

TRASLADO DE LOS ENVENENADOS

Llegados los médicos al lugar de los hechos, y en vista de que ya ahí no se podía hacer gran cosa por los diecinueve trabajadores envenenados, fué ordenado su traslado usando para ello cuanto vehículo había disponible.

EN LOS HOSPITALES

Por grupos, los diecinueve trabajadores fueron repartidos entre Grecia y el hospital de Alajuela y a los más graves se les trajo a esta capital, para su internamiento, en el Hospital San Juan de Dios.

ALGUNOS CASOS GRAVES

Varios casos, como siempre sucede, son más graves que otros. Así es como se nos dió que se temen algunos desenlaces fatales, aunque en la mayoría ya el envenenamiento se había controlado.

INVESTIGACIONES

Como es natural, se procedió a

hacer una amplia investigación sobre las causas de este envenenamiento. Y vino a descubrirse que el recipiente donde los 19 peones bebieron agua, contenía todavía algunos residuos de garrapaticada, que es un insecticida hecho a base de venenos violentos.

RECLAMO JUDICIAL

Se nos informó asimismo que esto traerá como consecuencia un reclamo judicial contra los administradores de dicho ingenio, o sea la Junta de Custodia, ya que el he-

ESPECTACULAR ATAQUE CONCENTRADO SOBRE CORREGIDOR

DESDE EL CUARTEL DEL GENERAL MACARTHUR, LUZON, 8. UP. — Bombardeos pesados americanos realizaron hoy el muy concentrado ataque efectuado hasta la fecha contra la isla fortificada de Corregidor descargando más de doscientas toneladas de explosivos sobre el baluarte donde los japoneses posiblemente intentarían la última resistencia en el área de Manila. El bombardeo tuvo por objeto impedir que las fuerzas japonesas efectúen una salida a través del estrecho del canal de Bataan, cortado anteriormente por el avance convergente del sexto y octavo ejércitos norteamericanos. Otros bombarderos pesados atacaron la isla de Caballo al Sur de Corregidor destruyendo completamente una formidable materia que dominaba la entrada de la bahía de Manila. Dentro de la capital filipina cuya sección norte ha sido completamente dominada, otras unidades yanquis continúan las operaciones de limpieza contra el enemigo que ha sufrido ya cuarenta y cinco mil bajas durante las cuatro semanas de lucha por la liberación de Luzon. En contraste con las bajas japonesas el comunicado de MacAr-

thur anunció que los norteamericanos han sufrido siete mil setenta y seis bajas de las cuales mil seiscientos nueve son muertos, ciento nueve desaparecidos y el resto heridos. Otras unidades yanquis desalojaron los últimos japoneses en la ciudad de Quezon con sólido posiciones en Nichols Field al sur de Manila. MacArthur, quien visitó el campo de internación de Santo Tomás declaró que los japoneses destruyeron todos los puentes sobre el río Pasig retardando el cruce del río por fuerzas norteamericanas. En el sur de la ciudad seguía la resistencia de fanáticos grupos enemigos aliado por el triple avance desde el norte, sur y este. Corregidor continuaba agnaciado algunos disparos de artillería contra Santo Tomás con las últimas baterías en uso que no han podido ser todavía destruidas por el bombardeo yanqui y que ofrecerán temporal seguridad a los pocos japoneses que consiguen escapar de Luzon. Tan bien se atacaron concentraciones enemigas en el costa este de Luzon. La lucha más encarnizada del día se registró en el norte de Luzon donde una división norteamericana continuó su avance hacia Baguio que es el centro de la segunda línea de Yamashita en las Filipinas.

HASTA EL MOMENTO DE CERRAR LA EDICION

Hasta el momento de cerrar la edición, parece que desapareció todo sintoma de gravedad en los pacientes de lo cual ÚLTIMA HORA se alegra profundamente, esperando un pronto restablecimiento para estas diecinueve víctimas de lo que hubiese resultado una tremenda tragedia, a no ser por el activo despliegue de las autoridades y auxilios médicos.

che se considera como un cuasi delito.

thor anunció que los norteamericanos han sufrido siete mil setenta y seis bajas de las cuales mil seiscientos nueve son muertos, ciento nueve desaparecidos y el resto heridos. Otras unidades yanquis desalojaron los últimos japoneses en la ciudad de Quezon con sólido posiciones en Nichols Field al sur de Manila. MacArthur, quien visitó el campo de internación de Santo Tomás declaró que los japoneses destruyeron todos los puentes sobre el río Pasig retardando el cruce del río por fuerzas norteamericanas. En el sur de la ciudad seguía la resistencia de fanáticos grupos enemigos aliado por el triple avance desde el norte, sur y este. Corregidor continuaba agnaciado algunos disparos de artillería contra Santo Tomás con las últimas baterías en uso que no han podido ser todavía destruidas por el bombardeo yanqui y que ofrecerán temporal seguridad a los pocos japoneses que consiguen escapar de Luzon. Tan bien se atacaron concentraciones enemigas en el costa este de Luzon. La lucha más encarnizada del día se registró en el norte de Luzon donde una división norteamericana continuó su avance hacia Baguio que es el centro de la segunda línea de Yamashita en las Filipinas.

Próximo sábado: Dennis Morgan, en: TRES HOMBRES MALOS

Próximo domingo: Super estreno en español. La sensacional novela de Stephen Skeig:

— A M O K —
ahora convertida en una formidable cinta: — A M O K —
con María Félix y Julián Soler

RAVENTOS

Hoy
a las 3, 6.45 y 9 p. m. 1.05
Regio doble programa! La extra en colores: BAJO LOS CIELOS ENEMIGOS y la colosal cinta: UNA MUJER COMPROMETIDA con Dorothy Lamour y Bing Crosby

CAPITOLIO

A las 7 y 9 0.80
Cantinflás, en: NI SANGRE NI ARENA

AMERICA

A las 7 y 8.45 0.60
Walter Brennan, en: AMORES A LOS QUINCE

ADELA

A las 7 y 9 0.60
Barbara Stanwick, en: PACTO DE SANGRE

CASTRO

A las 7.30 0.55
Carlos Arizua, en: MI REINO POR UN TORERO

Próximo domingo: Palace, Variedades, Moderno e Ideal. Rutilante, alegre y vistoso estregan en colores! George Murphey, Genny Simms, Charles Winninger, Lena Horne en AL COMPAS DE BROADWAY. Extraordinario coloso con los FENOMENOS DEL CIRCO: "Herminias Ross" lo nunca visto!

Próximo sábado, Palace! Próximo domingo, Moderno! LOS 3 MOSQUETEROS La película de capa y espada de Alejandro Dumas

Hoy, Jueves 8 de febrero 1945

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 1.05
Colosal triunfo gigantesco! Inoxorable! Implacable SEMIDIOSOS DE BARRO Un estreno Radio de los que hacen época!

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 55
Enrique Serano en el titán argentino en español. RIGOBERTO

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 80
Joan Bennett y E. G. Robinson en LA MUJER DEL CUADRO

IDEAL

A las 7, y 8.45 40
Tomás Parrin en CUANDO ESCUCHES ESTE VALS

LIBANO

A las 7 y 8.45 55
Eddie Cantor en el éxito SU MAJESTAD LA FARSE

KEITH

A las 6.30 y 8 40
Frank Morgan en el éxito UN CABALLERO DEL SUR